

■ Akrobatik vor dem Seniorenheim



Schweich. Kostproben ihrer akrobatischen Kunst haben Skater aus Schweich den Bewohnern des Seniorenheims St. Martin nähergebracht. Die Skateboard-Vorführungen auf der Straße vor dem Heim mit anschließender Zusammenkunft in der Cafeteria waren der Dank der Jugendlichen für die Unterstützung des Grillplatzprojekts an der Skate-Anlage (der TV berichtete). Einrichtungsleiter Markus Kowalik hatte im Namen der Heimbewohner die Spende übergeben.

(RED)/FOTO: JUGENDARBEIT IN SCHWEICH E. V.

Medium: Trierischer Volksfreund

Erschienen am: 01.12.2014